



La solution business *sur-mesure* pour l'Afrique

Audace – Adaptation – Concrétisation

- Pays Africain, région, organisme ou entreprise local -

Croissance PEACE « démarre » du besoin africain, puis travaille en croissance partagée multilatérale en recherchant les meilleurs **financeurs/investisseurs** et **fournisseurs de technologie/services** dans le monde. 3 points fondamentaux seront respectés :

a) rendre prioritaire la main d'œuvre locale, b) favoriser le management africain, c) pas d'ingérence mais le respect du pays et de sa population dans le cadre des lois internationales. Nous vous proposons donc de :

- Pourvoir vos secteurs prioritaires ; exprimez vos besoins, nous trouverons solutions
- Trouver les financements de vos projets, faire venir les investisseurs au pays
- Apporter des solutions globales, création de filières, de la production à la distribution/exportation (agro...)
- Conseiller une stratégie innovante et efficace, lobbying, I.E (intra-Afrique, Afrique-Europe, Afrique-Asie)
- Faire venir les personnes qui ont un savoir-faire et activer des formations spécifiques
- Organiser des évènements « échanges d'affaires » dans votre pays, en France ainsi que pour vos délégations
- Organiser une conférence internationale dans un pays africain sur le thème de la croissance partagée avec l'Afrique (comme déjà réalisé à 3 reprises à l'Assemblée Nationale française)
- Organiser et gérer stratégiquement votre communication, votre image

- Entreprises françaises, européennes, asiatiques -

Faites ce que vous savez faire, Croissance PEACE s'occupe de ce qui vous manque en Afrique :

- Accession aux marchés africains de vos produits ou services (intégration dans un projet global, recherche de partenaires, de distributeurs, d'agrégateurs, sourcing, conseil en stratégie...) en Afrique
- Accompagnement de dirigeants en négociation particulière/difficile, déblocage de situations
- Création de vos réseaux locaux, prise de RV avec des ambassadeurs, ministres, dirigeants ...
- Accélération dans la prise de décision de votre client/administration locale, assistance et suivi du business
- Représentation locale
- Voyages d'affaires dans les pays africains pour des rencontres ciblées

Légitimité de Croissance PEACE, initiateur de la croissance partagée :

- Maîtrise des écosystèmes multi-nationaux business, des politiques et des cultures propres aux pays africains
- Réseau de plus de 50 000 contacts experts et politique notamment dans les 54 pays africains. Appuis africains, européens, asiatiques nombreux (diplomatiques, politiques, dirigeants, fonctionnaires déterminants)
- Hommes et femmes de terrain en Afrique, nous permettent de déterminer les prescripteurs, décideurs, signataires, payeurs et les « empêcheurs » (par projet)
- Croissance PEACE est créateur et organisateur de la conférence internationale annuelle sur la croissance partagée avec Croissance PEACE à l'Assemblée Nationale + nombreuses réunions + acteurs favorables

Coût + Retour sur investissement :


- Sur la base du fixe + commission
- Croissance du continent continue et inéluctable
- Gains exponentiels en les combinant avec un développement régional
- Avec la croissance partagée de Croissance PEACE ; que des gagnants !



Ludovic EMANUELY
Président - Croissance PEACE
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org

Suivez-nous !

 Croissance Peace

 @CroissancePeace



The customized business solution for Africa

Audace – Adaptation – Realization

- African country, region, organization or local enterprise -

Croissance PEACE "starts" from the African need, then works in multilateral shared growth by seeking the best funders / investors and technology / service providers in the world. 3 basic points will be respected:

a) prioritizing local labor, b) promoting African management, c) no interference, but respect for the country and its people within the framework of international laws. We offer you:

- Provide your priority sectors; Express your needs, we will find solutions
- Find financing for your projects, bringing investors to the country
- Provide global solutions, creation of branches, from production to distribution / export (agro ...)
- Advise an innovative and effective strategy, lobbying, I.E (intra-Africa, Africa-Europe, Africa-Asia)
- Bring skilled people and brisk specific training
- Organize "business exchange" events in your country or in France, for you or for your delegations
- Organize an international conference in an African country on the theme of growth shared with Africa (as already done three times in the French National Assembly)
- Organize and strategically manage your communication, your image

- French, European, Asian companies -

Do what you can do, Croissance PEACE takes care of what you lack in Africa:

- Access to African markets for your products or services (integration into a global project, search for partners, distributors, aggregators, sourcing, strategic consulting ...) in Africa
- Accompaniment of leaders in particular / difficult negotiation, release of situations
- Creation of your local networks, appointment booking with ambassadors, ministers, leaders ...
- Accelerated decision-making of your client / local government, assistance and business reporting
- Local representation
- Business trips to African countries for targeted meetings

Croissance PEACE legitimacy, the initiator of shared growth :

- Mastery of multinational business ecosystems, policies and cultures specific to African countries
- Network of more than 50,000 expert and political contacts, particularly in the 54 African countries. Numerous African, European and Asian support (diplomatic, political, executive, decisive)
- Men and women in the field in Africa, allow us to determine the prescribers, decision-makers, signatories, payers and "hindrances" (per project)
- Croissance PEACE is the creator and organizer of the annual international conference on growth shared with Croissance PEACE in the National Assembly + numerous meetings + favorable actors


Cost + Return on investment:

- Based on fixed + commission
- Continuous and ineluctable continent growth
- Exponential gains by combining them with regional development
- With the shared growth of Croissance PEACE; What winners!



Ludovic EMANUELY
President - Croissance PEACE
+33 6 80 26 97 19
www.croissancepeace.org
ludovic.emanuely@croissancepeace.org

Follow-us!

 Croissance Peace

 @CroissancePeace